



Vaccins Covid - Deux poids, deux mesures dans la justice



Bien que l'Office fédéral de la santé publique ne recommande plus la vaccination contre le Covid et qu'il ait été officiellement confirmé que cette vaccination est dangereuse, les médecins qui sont restés fidèles à leur code de déontologie médicale sont toujours condamnés.

Le Covid s'est révélé être une expérience humaine mondiale avec des mesures désastreuses imposées, qui nécessitent une profonde remise à jour !

A l'époque déjà, on a purement et simplement ignoré les mises en garde véhémentes des experts ainsi que la méfiance intuitive exprimée par beaucoup, selon laquelle quelque chose n'allait pas. La vaccination par ARNm en particulier, a été rejetée pour de bonnes raisons par des personnes éclairées et des médecins consciencieux. Malheureusement, ils ont été massivement persécutés par la justice et les autorités à cause de cela!

Le Dr Heinrich Habig, par exemple, a été condamné à une peine de prison de 2 ans et 10 mois en juin 2023. Non pas parce qu'il aurait commis un délit ou serait devenu un criminel, pas du tout ! Mais c'est parce que des patients venaient le consulter, qui se trouvaient dans une situation de détresse extrême en raison de la pression vaccinale encouragée par l'État. Le Dr Habig, qui se savait tenu par son serment d'Hippocrate, a cherché avec eux des solutions et leur a délivré des certificats de vaccination pour soulager leur détresse. Et bien qu'il ait déjà été officiellement confirmé en avril 2023 que la vaccination était dangereuse et que l'Office fédéral de la santé publique ne recommandait plus la vaccination, il a quand même été condamné en juin 2023.

A cette absurdité s'ajoute le fait qu'actuellement, les médecins qui continuent à vacciner sont désormais responsables. Qui doit aller en prison maintenant ? Ceux qui ont fidèlement suivi leur serment et leur conscience et qui ont agi instinctivement de manière correcte et humaine, ou ceux qui ont mis en œuvre par la force des programmes de vaccination et qui ont causé des millions de dommages ?

de wou

Sources:

Patients en détresse

<https://reitschuster.de/post/patientin-flehte-ich-will-nicht-dass-mein-sohn-stirbt/>

Confirmation officielle : La vaccination est dangereuse. Les médecins qui continuent à vacciner sont désormais responsables

https://weltwoche.ch/?post_type=weekly&p=144464

Cela pourrait aussi vous intéresser:

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence:  *Licence Creative Commons avec attribution*

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.